LA PAYUNIA, CAMPOS VOLCÁNICOS LLANCANELO Y PAYÚN MATRÚ, CANDIDATA A PATRIMONIO MUNDIAL

Raúl Mikkan Instituto de Geografía, Facultad de Filosofía y Letras, Universidad Nacional de Cuyo

Resumen

La Payunia está conformada por los campos volcánicos Llancanelo y Payún Matrú, originados por actividad magmática desde el Terciario hasta épocas históricas. Ubicada en el sureste de la Provincia de Mendoza, fue incluida en el año 2010 en la Lista Indicativa de UNESCO como sitio nominado para ser declarado Patrimonio Mundial por su Valor Universal Excepcional. Este valor se fundamenta en que en sus campos afloran un gran número de rocas ígneas de diferentes edades y numerosos relieves volcánicos que estructuran variados paisajes. A su vez, una escasa ocupación humana junto a la sequedad de su clima y la juventud de diferentes tipos de erupciones, permiten que las características naturales se mantengan sin modificarse.